



Pièces	3 Pièces
Superficie	69 m²
Référence	2901112
Prix	545 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

Au cap martin voici un 3 pièces de 69.02m². (lc) en dernier étage - ses pièces et sa terrasse (10m²) sont orientées avec une vue mer vers l'italie. Composé d'une entré, d'un spacieux salon/séjour de 18 M², d'une cuisine équipé, avec 2 chambres, sa salle de bain, et toilette invité, et nombreux rangements . A proximité des bus (100 + 110) et des commerces, à 5 kms de monaco. Peu de charges dans cette résidence familiale. A rafraîchir. Un parking privé intérieur et une cave complètent le bien.

In cap martin here's a 69.02m² 3 room apartment (lc) on the last floor - its rooms and terrace (10m²) are oriented with a sea view towards italy. Composed of an entrance hall, a spacious 18m² living room, a fully-equipped kitchen, 2 bedrooms, bathroom, guest toilet and plenty of storage space. Close to buses (100 + 110) and shops, 5 km from monaco. Low charges in this family residence. Needs updating. Private indoor parking and cellar complete the property.

CARON IMMOBILIER

30 avenue Louis Laurens - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

